
Los creyentes piensan que son las personas que más fe tienen.  Pero pareciera que 
su fe es interesada, al final todos buscan la salvación del alma. Pero ese interés 

es totalmente legítimo y bueno, porque con ello se obligan a realizar actos buenos 
en busca de dicha salvación. 

Sin embargo también tiene una faceta oscura. Así es como el creyente empieza a 
dejar toda la carga en Dios y quiere que sea Él quien solucione todos sus problemas.

Sin embargo, existen los no creyentes o quienes no lo son totalmente, a quienes 
las religiones denominan paganos. Esos que en apariencia no creen en un Dios 
específicamente, ¿no tienen fe en algo?

Pueden creer en el dinero, en el trabajo, en el conocimiento, y cuando tienen 
problemas, es indudable que tienen fe en que habrá solución pero creen en lo que ellos 
accionan, si se enferman creen que un médico puede salvarlos, si tiene problemas 
económicos, saben que el trabajo puede ayudarlos. Si todos pudiéramos tener este 
tipo de fe no habría necesidad de tantas religiones o bien los actos buenos de las 
personas sucederían porque así es el deseo de todos, sin esperar nada a cambio, 
solo porque saben que es bueno para uno y para todos.

Recuerda: Que tu fe sea desinteresada, simplemente cree que 
todo sucederá porque Dios puede hacerlo…, porque tú sabes 

que así sucederá…, y hazlo.

Por eso les digo: Crean que ya han recibido todo lo que estén 
pidiendo en oración, y lo obtendrán.
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